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平成 20年度 第 5回浦安市学校給食センター運営委員会会議の要旨 
 
１．開催日時  平成 21年 3月 16日（月） 午後 3時～午後 4時 
２．開催場所  浦安市千鳥学校給食センター 2階会議室 
３．出席者    
（委 員）  藤井会長、鈴木篤見委員、高橋委員、寛田委員、竹田委員 

蕪崎委員、田村委員、中井委員、畑中委員、菅原委員、 
保谷委員、植草委員 

（事務局）  柏木教育総務部次長、本田副参事、近藤保健体育安全課長、 
宇田川副主幹、大塚副主査（保健体育安全課）春田主任主事、 
石川栄養士、高木栄養士、伊藤栄養士 

４．会議次第 
（１）平成２１年度学校給食センター運営計画について 
（２）学校給食費の額の改定について 
（３）仮称浦安市千鳥学校給食センター第三調理場整備運営計画について 
   ・学校給食に関するアンケート集計結果及び市の考え方 
   ・第三調理場整備運営事業概要説明 
（４）小学校給食についてのアンケート集計結果について 
（５）その他  

 
○会議次第（１）平成２１年度学校給食センター運営計画について 
・事務局より資料に基づき、給食実施計画、歳入歳出予算、食物アレルギー対応食等の説

明をする。質疑は次のとおり。 
委 員：予算の歳出において平成 21年度に給食費徴収事務が減額している理由は何か。 
事務局：平成 20年度予算で給食費徴収システムの開発経費を計上し平成 21年度から運

用する。平成 21年度の計上はないため、その関係での減額となっている。 
○会議次第（２）学校給食費の額の改定について 
・事務局より学校給食費の額の改定について周知を図った内容について説明をする。平成

21 年 2 月 10 日付の改定通知を、同日、各学校より児童、生徒を通じて保護者に配布を
し、その後、市のホームページでお知らせをした。加えて、3月 15日号発行の市の広報
でも周知を図った。説明後の質疑は特になし 

○会議次第（３）仮称浦安市千鳥学校給食センター第三調理場整備運営計画について 
・事務局（担当課である保健体育安全課）より資料に基づき説明をする。アンケートでの 
箸の導入に関し、割り箸使用が環境的に問題であるため箸を忘れた際の対応として（箸 
を忘れてしまうと給食が食べられない）４月より試行的に東野センターで箸が必要な日 
にもフォークかスプーンを出して状況を見る。質疑は次のとおり。 
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 委 員：アンケートの回答は保護者か。子どもに直接聞いた訳ではないのか。 
事務局：内容の中で味などについては子どもに聞いての回答となっている。 

○会議次第（４）小学校給食についてのアンケート集計結果について 
・事務局より資料に基づき説明をする。質疑は特になし。喫食状況について学校関係者委

員からの意見は次のとおり。 
委 員：食べる子と食べない子の差が大きい。喫食時間内にきっちり食べる子は一クラ  

スで半数位しかいない。（実際に一クラス 37人中 20人であった） 
○会議次第（５）その他について 
・学校給食費の額の改定の内容をホームページ等で周知してきたが、反響等について各委

員から意見を聞いた結果は次のとおり。 
1.値上げは仕方がない。 
2.値上げの金額が大きいという意見はある。上がる金額の説明がない。 
3.給食費改定は未納問題と抱き合わせで考えている人もいる。 
4.未納問題は市できちんと対応しているし、値上げとは関係ないと説明した。 
5.直接不満の声は聞いていない。値上げするとおいしくなるのではと期待している。 
6.周知したことで教育委員会への苦情はあるのか。→ 意見は４、５件あったが、この 
情勢では値上げは止むを得ないこと。また、未納と関連があるのではないかについて

は異なる次元であることを説明。 
 

○会議のとりまとめ（会長）より 
学校給食費の額の改定については、委員の皆様のご協力に改めて感謝申し上げる。 

4月よりおいしい給食の提供に期待をしたいとの言葉で閉会となる。 
 
 
 
 
 
 


